
COMPTEUR LINKY à ALENCON 

 

 

 

 

BONJOUR 

 

pour faire suite à la réunion de mardi sur les compteurs Linky 

en modèle ci dessous: argumentaire anti Linky, pétition, lettre au maire 

 

les personnes qui s’étaient inscrites pour les marchés et le groupe Urgence 

linky ont été mises en relation 

 

Je vous joins également une lettre qui sera envoyée au maire d’Alençon 

suite à la réunion, stipulant que les personnes présentes à la réunion 

publique demande à ce que soit mis à l’ordre du jour du prochain conseil 

municipal un point sur les compteurs Linky, les craintes, questions et refus 

qu'entraîne le déploiement. 

Si vous avez des suggestions, remarques ou désaccord à formuler, n’hésitez 

pas. 

 

Nous sommes en train de travailler sur la lettre de refus à envoyer à Enedis 

en lettre recommandée. 

 

Par ailleurs, si vous souhaitez en savoir plus, je peux vous envoyer une 

synthèse très bien faite par le collectif de l’Aveyron et des liens internet de 

vidéos. 

 

Bonne journée 

Pascal 

 


